
 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

本日のプログラム 
2021 年 4 月 7 日 (水) 

通算第 2965 回例会 

本年度 第 32 回  

場所：瀬戸商工会議所  
例会次第  

・開会点鐘 

・「君が代」「奉仕の理想」 

・出席状況 

・会長挨拶 

・行事 

・誕生日・結婚記念日祝福 

・報告事項 

・委員会報告/その他の報告 

・卓話   

パスト会長 梶野 輝雄君 

「ロータリーでの思い出」 

パスト会長 山本 英雄君 

 「The first,second and third impact 

～ロータリーとの出会い～」   

 

第２９６４回例会挨拶 会長 松村晋也君 
 

 

２０２１年４月７日発行  第２７８８号    

瀬戸ロータリークラブ会報 
２０２０～２０２１ ＲＩ.２７６０地区  

前回例会 記録 
2021 年 3 月 31 日 第 2964 回例会 
・出席報告 55 名中 38 名 

出席率   69.09％ 

 ・本人誕生日  

    吉田弘君 鈴木伸君 

    亀井勝君 加藤一夫君 

 ・ご夫人誕生日 

     鈴木伸君ご夫人美加代様 

     亀井勝君ご夫人イツ子様 

     牧オサム君ご夫人弘子様 

 ・結婚記念日               

        牧オサム君 

 ・行事  

  ・吉田弘君よりお別れのご挨拶 

  ・米山奨学生世話クラブへの委嘱状

お披露目 

  ・井上博君へ米山奨学生カウンセラ

ー委嘱状授与  

 ・卓話  

会長エレクト 鈴木政成君 

「ＰＥＴＳ報告」 

 

皆さんこんにちは。本日は瀬戸ロータリ

ー第２９６４回の例会であります。 

さて、3 月も今日で終わりになりました。私、

1 月最初のＷＥＢ例会の時、1 月は職業奉

仕月間であり、我々ロータリアンの根幹に関

わることであるので、出来ればＷＥＢではな

く、この通常の対面の例会が始まってから

お話をさせて頂きたいと言っておきました。

本当はもう少し後で話す予定でしたが、コロ

ナ第 4 波が怪しくなりつつありますので、今

日と来週の 2 回に分けてこの職業奉仕の

話をさせて頂きたいと思います。何故 2 回

に分けてと言う事ですが、今職業奉仕につ

いての考え方は、1 つはＲＩを中心とした世

界標準の考え方ともう 1 つは我々日本人の

ロータリアンがこの 100 年培ってきた職業

奉仕論と言う事に少しギャップがある、ある

いは乖離があると言う事です。例えば国内

だけで職業奉仕を論ずる時には議論がか

み合うのですが、外国に出た時にどうしても

違いを理解しておかないといつまで経って

も議論が嚙み合わないと言う事があります

ので 2 回に分けてお話しさせて頂きます。

まず今日はＲＩを中心とした世界標準の考

え方をお話したいと思います。 

 この職業奉仕と言うのは、そもそも 1927

年ベルギーのオステンド国際大会において

4 大奉仕が発表されました。1 番目がクラブ

奉仕、2 番目が職業奉仕、3 番目が社会奉

仕、4 番目が国際奉仕、そして 2010 年に

規定審議会によって 5 番目の青少年奉仕

が加わって 5 大奉仕と言われています。そ

もそも、この 4 大奉仕というのはクラブある

いはそのクラブに所属するロータリアンのと

るべき行動、活動を述べたものであります。

したがってクラブによって若干違いますの

で、ロータリークラブの標準ロータリークラブ

定款に記載されているものを大前提として

覚えておいて下さい。 

 具体的にどの様なことが述べられている

かというと、1 番目のクラブ奉仕というのは、

とるべき行動が述べてあります。2 番目の

職業奉仕は除いて、3 番目の社会奉仕は

取り組みという言葉で書いてあります。4 番

目の国際奉仕では行動プロジェクト、5 番

目の青少年奉仕では行動プロジェクトプロ

グラムという言葉で書いてあります。 

長い間、職業奉仕に関してはＲＩが規定

した言葉はありませんでした。わかりやすく

言うと、我々ロータリアンがそれぞれの考え

を持って職業奉仕をするものだという事で

5 大奉仕の中で少し格上の様な感覚でい

ました。ところが、ＲＩの姿勢が近年変わっ

て来まして、職業奉仕と言えど 5大奉仕部

門の中の 1 つの部門に過ぎないという考

えが一般的になってきました。2015.16 年

の規定審議会によって、今迄とるべき行動

が書いていなかったのが、文言の末尾に、

自己の職業上の手腕を社会の問題やニー

ズに役立てる為に、クラブが開発したプロ

ジェクトに応える事が含まれると追記された

のです。これによって職業奉仕も 5大奉仕

と同列の扱いとなった訳です。 

世界の舞台に出た時、日本人が考える

職業奉仕は来週にお話させて頂きます

が、どの様な話になるかと言うと、職業倫理

という扱い、ロータリーの目的の第 2 に奉

仕の理念がありますが、これは昔、奉仕の

理想と言っていました。それに近い考えで

あるので職業奉仕と職業理念と分けて考

える事になります。これが世界標準の

考えであるのです。又来週は日本人が

100 年かけて培ってきた職業奉仕論を

お話ししたいと思います。 

本日はこれで会長挨拶とさせて頂き

ます。 
 

 

例会予定 
・・・・・4 月 14 日㈬・・・・・ 
次年度会長 鈴木 政成君 

「次年度会長方針」   

・・・・・4 月 21 日㈬・・・・・ 
次年度クラブフォーラム   

・・・・・4 月 28 日㈬・・・・・ 

休 会   

・・・・・5 月 5 日㈬・・・・・ 

休 会   

. 
 

 



 
. 
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会長エレクト 鈴木政成君 

「ＰＥＴＳ報告」 
 

 
 

3月 20日名鉄ニューグランドホテルにて 2021-2022年度 PETSが開催

され出席してまいりましたのでご報告させて頂きます。まず PETSとは会長

エレクト研修セミナーで President-Elect Training Seminar を略して PETS

です。ガバナーエレクトには研修セミナーとカリフォルニア・サンディエゴ

の国際協議会の出席義務がある様に会長エレクトには３回の会長エレクト

研修と PETS の参加が義務付けられています。さて研修では沓名俊裕ガ

バナーエレクトから次年度 RI テーマ・会長メッセージの説明がされまし

た。会長エレクトのシェカール・メータ君ですが、インドのカルカッターマハ

ナガル RCの所属で 1984年 25歳で入会とありましたので今年で入会歴

37 年 62 歳と思われます。職業は会計士であり自身が設立した不動産開

発会社「Skyline Group」の会長です。さて RI のテーマは SERVE TO 

CHANGE LIVES「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」です。

英語の LIVESは LIVEではなく LIFEの複数形でライブズと発音するよう

です。ロゴマークは地球と手で宗教や人種の多様性や水や緑などのさま

ざまの環境がカラフルな色で表現され、そのかけがえのない地球をロータ

リアンの手で支え、そして保全する意味が込められている様です。テーマ

もロゴもわかり易いと思っています。メッセージの中身ですが、より大きなイ

ンパクトをもたらす為に DO MORE GROW MORE「もっと行動する もっと

成長する」を掲げられました。要するにより大きくインパクトをもたらす奉仕

プロジェクトで会員を増やし参加者基盤を広げたいことを意味していま

す。夢は 2022年 7月 1日までに会員数を 130万人に増やすことにありま

す。「Each One Bring One」すべての会員が新会員一人を入会させて欲し

い、特に多様性に焦点を当て、若い会員や女性会員の入会、ローターア

クターの入会に力を注いで欲しいとの事です。 

 次に 2021-22年度地区方針ですがガバナーエレクトの沓名俊裕君は安

城 RC の所属でロータリー歴 26 年現在 70 歳です。ホリディスポーツクラ

ブを経営する（株）東祥の会長で安城商工会議所の会頭でもあります。方

針としては「チェンジロータリー 新時代の成長に！」～コロナゼロ・カーボ

ンゼロ支援～です。かつてないコロナ禍の事態は今までの在り方を考え

直すチャンスであり、時代の変化や要求に対応するロータリーでありたい

との思いが込められているようです。又新型コロナウィルス感染拡

大と将来を脅かす地球温暖化という危機にロータリーは何が出来る

かを考え行動に移したいとの思いからコロナゼロ・カーボンゼロのロ

ータリーゼロバッチを 2760地区全会員が配布着用しゼロ支援活動

や広報活動をして欲しいとの事です。沓名ガバナーエレクトからは

地区方針に続き 12 の行動方針が示されました。①チェンジロータ

リー 時代の変化や要求に対応するロータリーをもっと知ってもらう 

②コロナゼロ・カーボンゼロを支援しよう 会員の企業、家庭で「ゼロ

活動」 ③クラブの発展なくして、ロータリーの発展なし クラブ、地

区が一丸となって成長する ④会員の基盤を広げよう 目標 5,000

名に向け会員の一人が一人以上の人に声をかける ⑤ロータリー

奉仕デー WFFや IMなど 2クラブ以上での合同事業をロータリー

奉仕デーに位置付ける ⑥ロータリアンとしての誇りを高めよう 世

界規模の奉仕活動をアピール ➆ロータリーファミリーとの連携を

強化しよう ⑧第 9 回ワールド・フード＋ふれ愛フェスタ（10 月 9 日

～10 日）、コロナゼロ＋カーボンゼロ＋ポリオゼロのゼロミッションに

取り組む ⑨クラブ活性化セミナー 12 月頃を予定、詳細は、未定 

⑩国際大会へ参加しよう ヒューストンで 2022年 6月 4日～8日開

催 ⑪ロータリー賞へ挑戦しよう ⑫ガバナー特別賞へ挑戦しよう 

以上がガバナーエレクトが示された 12の行動方針です。今日お話

しさせて頂いた RI 会長エレクト、ガバナーエレクトの方針や考え方

を受け 4 月 14 日の例会では再度お時間を頂き、今度は瀬戸 RC

の次年度会長方針を皆さんにお話しさせて頂きますので宜しくお

願い致します。 
 

吉田弘君よりお別れのご挨拶 
 

 
 

皆様こんにちは。このたび会社の人事異動で瀬戸支店から碧南

支店に移動することとなりました。3 年間の短い期間ではありました

が通常例会、家族例会、親睦会、そして６０周年記念事業に参加さ

せてもらい、皆様のロータリーの考え方等勉強させていただきまし

た。一介のサラリーマンでロータリーに入会することは中々できない

ことなので、本当に貴重な経験をさせて頂きました。 

くそがきの若造の私に対し、本当に温かく接していただき、緊張

しっぱなしのロータリーでしたが、皆様に支えられ、一生忘れられな

い思い出となりました。本当にありがとうございました。 

 

 

卓 話  

;etラム 

 
 

 

 

 2020～2021 瀬戸ロータリークラブ 会報 

 

ニコボックス報告 
2021 年 3 月 31 日例会 

会長エレクト 鈴木政成君の卓話を楽しみにしています。会長 松

村晋也、幹事 加藤一夫 

今日は卓話で先日の PETS報告をさせて頂きます。皆様 30分間ご

ゆっくりお過ごし下さい。鈴木政成 

誕生日を祝って頂き心から感謝申します。亀井勝 

誕生日をお祝い頂きありがとうございます。加藤一夫 

お誕生日をお祝いいただきましてありがとうございます。吉田弘 

誕生日を祝っていただきありがとうございます。鈴木伸 

嫁さんの誕生日を祝っていただいて感謝申します。亀井勝 

妻の誕生日をお祝い頂き誠にありがとうございます。これで 2人共

年金が頂ける権利を得ました。すぐさま手続きしたいと思います。

牧オサム 

妻の誕生日を祝っていただきありがとうございます。鈴木伸 

結婚記念日をお祝いいただきありがとうございます。毎日喧嘩し

ながら仲良くやっています。牧オサム 

会長エレクト 鈴木政成君の卓話を楽しみにしています！ 

青山稔、井上博、大竹一義、大原道夫、岡村肇、刑部祐介、梶

野輝雄、加藤克己、加藤克己(2021)、加藤捷、加藤唐三郎、加

藤眞言、加藤光哉、加藤太伸、加藤陽一、加藤令吉、金谷康

正、亀井勝、近藤三博、鈴木光彦、高橋信郎、玉井徹、寺田悟、

平松啓、牧オサム、山本英雄、與儀武蔵 

３月の誕生日・結婚記念日おめでとうございます！ 

山本英雄 

 


